

Thomas Schmalen

*Fraktionsvorsitzender
Stadtverordneter*

Bonner Ring 78
50374 Erftstadt
Tel.: 02235 9554908
Mobil: 0176 22893989

E-Mail: t.schmalen@cdu-erftstadt.de

Herrn Bürgermeister
Volker Erner
Holzdamm 10 / Rathaus
50374 Erftstadt

Erftstadt, 06.03.2018

Antrag nach GO

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

**Beschleunigter Bau eines Kindergartens/Familienzentrums in Lechenich
Antrag zur Sondersitzung des BA Immobilien am 19.3.2018**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Erner,

hiermit beantragt die CDU-Fraktion die Prüfung einer beschleunigten Errichtung einer Kindertagesstätte in Lechenich auf einem geeigneten Grundstück im Bereich Vilskaul/Blessemer Lichweg (ehemalige Friedhofserweiterungsfläche).

Der Neubau soll sofort als 6-gruppige Einrichtung, nach Möglichkeit als Familienzentrum, errichtet werden.

Begründung:

Mit dem Bau einer Kindertagesstätte im Bereich der Vilskaul/Blessemer Lichweg könnten die dringend benötigten Betreuungsplätze womöglich früher als an dem derzeit angedachten Standort (nördlich der Solarsiedlung) realisiert werden. Der CDU-Fraktion ist in dieser Frage an einer möglichst schnellen und nachhaltigen Lösung, im Sinne der Eltern und Kinder, gelegen. Ziel soll es sein, trotz des Zeitdrucks, eine qualitativ hochwertige Einrichtung zu bauen. Wir wollen alle Optionen geprüft wissen, damit Unterbringungen in Notunterkünften vermieden werden können. Zudem könnte die Stadt einen Grundstückskaufpreis aus dem Bereich Vilskaul erzielen, da sich die gesamte Fläche im städtischen Besitz befindet. Die Bauleitplanungen in diesem Bereich sind bereits weit fortgeschritten, sodass hier eventuell noch in 2018 mit dem Bau begonnen werden könnte. Mit einer Fertigstellung ist womöglich zum Start des Kindergartenjahres 2019/2020 zu rechnen. Bekanntlich wurde dort, durch historische Bodenfunde, eine Bebauung ohne Keller empfohlen, dies könnte mit dem Bau einer Kindertagesstätte leicht eingehalten werden. Über die weitere Entwicklung der anderen Grundstücksflächen im

Bereich Vilskaul/Blessemer Lichweg kann zu einem späteren Zeitpunkt, im Gesamtzusammenhang mit den Baulandflächen im Nordwesten von Lechenich, von den städtischen Gremien entschieden werden. Die bis dato vorgesehene Fläche nördlich der Solarsiedlung sollte dann für andere Bauvorhaben (insbesondere für junge Familien) genutzt werden können.

Wir bitten darum, unseren Antrag zur Sondersitzung des Betriebssauschuss Immobilien am 19.03.2018 zur Beratung und Beschlussfassung vorzulegen.

Mit freundlichen Grüßen



Thomas Schmalen
(Fraktionsvorsitzender)

Gez.

Carla Neißé-Hommelsheim

Gez.

Alfred Zerres